



りんごぐみだより

2021. 11 尚徳福祉会 坂戸保育園

園庭の木々も葉を落とし秋が深まってきました。ほおに当たる風が、時折冷たく感じます。外遊びが好きな子ども達は園庭で追いかっこやかくれんぼなど、簡単なゲーム遊びを楽しんでいます。秋の自然を感じながら沢山身体を動かし元気に過ごしていきたいと思います。

～お引越しゲーム～

園庭に白線で○△□を描き、お引越しゲームをしてみました。自然にみんなが仲間入りして保育者がルールを話した後「お引越し！○」と声をかけると笑いながら○の形まで走って行きます。「合ってる？」と確認し「合ってる！」と答えると手を高く上げ「イエーイ！」と喜んでいます。続いて△や□と伝えるとお引越しをして何度も楽しんでいます。ルールのある遊びがみんなで楽しめるようになってきました。



～トイレに行っています～

オムツ替え時濡れていないことも増えています。「トイレに行ってみよう」と誘うとやる気もありトイレに座っています。出るまでにはしばらくかかるとは思いますが、1人ひとりの様子を見ながら続けて誘って行きたいと思います。



♪ミニ集会が始まります♪

今月から2月の大きくなったね会に向けて1か月に1回クラスでミニ集会をしていきます。今月は12日(金)です。‘きのこ’の歌を歌って踊ったり、手遊びでは「大きな栗の木の下で」「どんぐりころころ」「焼いもグーチーパー」をする予定です。楽しんでいきたいと思ひます。



★ お願い ★

・お着替え時、脱いだ洋服を自分で畳みカゴに入れるようにしています。まだまだお友だちのカゴに入れてしまうこともあります。確認はしていますが間違っ入っていることもあるかと思ひます。再度のお願いとなりますが、間違えをなくすために洋服への記名をお願いいたします。